



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

## DEPARTAMENTO SECRETARIA

### COMISION DE ASUNTOS CULTURALES ACTA # 3

**Acta # 3:** En reunión ordinaria celebrada el día 26 de setiembre de 2024, a las cinco y treinta y cuatro en presencia de Christian Muñoz Rojas, Vicepresidente, William Fallas Bogarin, Secretario, Gloriana Carmona Seravalli, Marisol Campos Arias, y como asesores Roxana Sofia Lao Méndez, Héctor González Pacheco y Johel Alberto Oviedo Carmona, Álvaro Cascante, Asesor Alcaldía, y el Alcalde Fernando Chavarría Quirós, donde se conoció lo siguiente:

Álvaro Cascante señala, el viernes 13 de diciembre tenemos el concierto de la orquesta sinfónica y el coro navideño a las siete de la noche ya le padre Arturo sabe, nada más nos pidió que le llenáramos la iglesia de unas 1500 personas, por eso tenemos organización previa para todas las actividades que tengamos pues algunas cosas que no se revisaron bien talvez con lo del cantonato, tenemos muchas cosas para este cierre de año, a parte de eso hemos estado trabajando con vocalista locales y tenemos 3, 5 artistas locales que van hacerse presentes, estamos organizando las tardes de chocolate y galletas, ahora va venir don Fernando a explicar como se va a planificar la decoración del Parque Centenario, pero tenemos mucho, Fernando quiere que se llene jueves, viernes y sábado y domingo de actividades, entonces, hay muchas cosas que son sin costo, talvez una de las cosas que estoy haciendo en este momento es buscando actividades que no tengan costo, hay unas que se van a pagar lógicamente, hay conciertos, dentro tenemos mucho artista local que quiere darse a conocer, brillar, y quienes somos los mas interesados en que brillen, nosotros mismos, también he estado en contacto con algunas cosas ahí, por ejemplo la tarde de galletas, sabemos que la municipalidad no da alimentos, hay varias empresas que nos van a donar las galletas, ando buscando quien nos done choco leches, vamos a tener esas cosas porque necesitamos mantener activo el parque centenario y no solamente ahora, también estamos planificando para toda la parte cultural el próximo año y me encanta ser parte de ustedes porque durante este tiempo he estado muy relacionado con esa parte y es una cuestión que juntos vamos hacer en equipo.

Roxana Sofia Lao Méndez expresa, yo pienso que tal vez el padre anunciar como siempre hacen.

Álvaro Cascante señala, nos hemos reunido con mas de 14 representaciones internacionales en estos 4 meses y ellos también van a estar presentes ahí, estamos



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

sembrando para poder cosechar de aquí a un año es maso menos el tiempo en que las embajadas aplican y dan las cosas, queremos invitar a todos los miembros del cantón.

Gloriana Carmona Seravalli expresa, y poder replicar como un FEA con la del MEP, que ellos tienen estudiantes de las artes y podríamos nosotros aprovechar digamos algunos grupos y tomarlos en cuenta.

William Fallas Bogarin manifiesta, excelente me parece bien.

Johel Alberto Oviedo Carmona expresa, tomando en cuenta la idea del FEA creo que sería excelente para dar a conocer también muchos grupos y academias de baile dentro del cantón para dar a conocer ciertos grupos que no han hecho el boom a nivel nacional, por ejemplo, ahorita esta Cypher que es una academia de danza que es la que hace toda las coreografías para anuncios de cantantes famosos y todo eso que es una academia que ha pegado, pero también hay muchas academias y muchos otros grupos que no se han dado a conocer y también tienen ese talento que le hace falta ser descubierto, entonces, la idea del FEA, me parece que se podría aprovechar bastante para dar a conocer ciertos grupos que sea danza folclórica, danza contemporánea teatro, pintura, artes plásticas, cualquier rama de las artes en general.

Christian Muñoz Rojas, teníamos lo de la premiación de las bandas.

Ingresó Fernando Chavarría Quirós a las cinco y cuarenta y siete.

El Alcalde Municipal manifiesta, ¿cuántos van a estar en el desfile de bandas?

Gloriana Carmona Seravalli expresa, es que a eso íbamos a entrar precisamente.

El Alcalde Fernando Chavarría Quirós indica, Doña Rina está intentando entrar en el área de decksole como Pepe trueno cómo esté el taco Fest básicamente que se le dé la opción de usar Food Truck tiene que cumplir con todos los parámetros y todo que eso no hay ningún problema y a diferencia de qué es lo que nos daba Pepe creo que Pepe era no creo que nada más era que no cobraba, ella nos está dando un repertorio a cambio de que pueda participar sin ningún costo un concierto con el 6 de diciembre con tapón gratis sería el día 6 me imagino que en horas de la mañana el queque gigante que dice que está a cargo de Lina que para 5000 personas, el 7 y el 15 sería la reina del tamal, la Reina del tamal se buscará participantes que utilicen su mejor receta de tamal un juez decidirá y se premiarán



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

los primeros tres lugares, el 14 en la noche se llama palméala si puedes que es una actividad que se invita a los Caballeros del público a concursar realizando diferentes productos de maíz donde se darán diferentes premios, otro que digamos que entra en conflicto tal vez con esta pero no sé show navideño me imagino con luces de neón, clavos aros, alas de luz, pavo real, cubo, zancos, me parece que es algo bueno dice que el montaje dura como tiempo montaje del espectáculo dice que son como 10 minutos me imagino que salga algo sin licencia, después el 13,14 un pasacalles tipo circo la propuesta de 4 a 7 dice zancos, mujer navideñas, casca nueces, payasos, cinta de gimnasia, cuatro músicos con tambores de percusión y bueno que termina la tarima está la señora Claus, Santa Claus, el duende que motiva a los asistentes y se organiza festival fotografías y algo alusivo galleta de jengibre y muñeco de nieve y lo último que está proponiendo personajes tipo cosplay, Alicia el país de las maravillas, La bella y la bestia, El señor de los anillos, guerra de las galaxias, Barney, Willy Wonka Grinch en cantidad en cantidad de personajes de 12 personajes esto no nos va a salir totalmente gratis, solo podemos hacer por dos vías una que me gustaría también tomarlo de cuenta ustedes porque puede salir por el concejo municipal que es como declararlo de interés para diciembre que fue cómo se hizo Taco Fest o digamos que lo pasé directamente conmigo, entonces sí había que valorarlo a mí me gustaría que por mayoría para que estén ustedes involucrados y que sea cómo el tema yo no puedo hacer sin ningún problema, pero a mí me gustaría que que los tomemos en cuenta o podemos hacerlo los dos al mismo tiempo, yo había hablado con glori del tema de que hay una propuesta de un empresario que todos los años ustedes han escuchado y creo que algunos nos han ayudado con una Navidad para todos que es básicamente la reunión que se hace 2000 a 3000 regalos que se busca darle a niños con escasos recursos, ya estamos en la recolección en el tiempo de donaciones pero normalmente cultura casi siempre se gastaba muchísimo tema de bandas, el tema de carroza navideña que si bien es muy bonito de cuesta plata y nada más pasa una vez pasadas por barrio y ya no se vuelve a ver igual que una navidad para todos una navidad para todos era tres o dos días y únicamente el chiquito va se hace regalo y no se vuelve más, yo lo que quería y le dije a Gloriana es que me gustaría dejar algo vamos a gastar en algo estático que la gente lo puedo disfrutar siempre, en este caso es el parque adornarlo de tal manera que cualquier persona pueda llegar y estar ahí no es nada más una carroza que pasa que no es acostar plata o el desfile de bandas que el año pasado creo que fueron 30 bandas en este año va a ser la mitad 15, en algún momento yo hablé con glori que Carolina ha hecho un muy buen trabajo pero muchas veces se le recargaba Carolina porque ella quería porque ella quería que tener el peso verdad y no me parecía justo glori y yo hablamos del tema en algunas actividades endosarse de una vez a la administración no porque yo quiera sino porque Felipe puede estar a tiempo completo ustedes trabajan, tienen sus cosas y pueden dar una



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

fracción de tiempo versus Felipe que puede estar a tiempo completo no digo que ustedes ustedes pueden participar, pueden estar molestando a Felipe él es el encargado, lo que se pide también si van a convocar a Felipe, Felipe estudia y da clases entonces cuando lo vayan a solicitar que le avisen con tiempo que muchas veces le decía Felipe llegue hoy, no tengo clases, que sea consensuado con él tal vez.

Gloriana Carmona Seravalli señala, podríamos analizar el tema de los tiempos de los días de las comisiones para para hablarlo con Felipe y que todo nos quede también.

El Alcalde Fernando Chavarría Quirós indica, o inclusive hacer una extraordinaria virtual nada más es el tema de avisarle los horarios que no le choque ninguna y que pueda tener sobre todos los avances mira Felipe nosotros queremos esto en 15 días Felipe cómo vas, qué has adelantado con eso, o sea que ustedes sean como los jefes de Felipe y que puedan exigirle a él en tiempos, ya que le están dando la actividad, que antes no pasaba antes.

Gloriana Carmona Seravalli señala, las comisiones no pueden tomar atribuciones las comisiones tienen que dictaminar de lo que se les traslade, en este caso nosotros no somos los jefes de Felipe, en este caso más bien al contrario usted es el jefe Felipe usted tiene una propuesta se emociona lo que sea se traslada a la comisión nosotros dictaminados y podemos trabajarlo en conjunto, pero que nosotros salgamos como con una propuesta para trasladarlo Y es que eso es lo que vengo también a parar en muchas comisiones que ahorita el Chito me estaba diciendo verdad que que está pasando en otras comisiones, que se puede hacer de otras comisiones verdad porque precisamente se están tomando esa atribución a lo que entendí de que ellos mismos dicen Ah bueno no tenemos no tenemos nada que dictaminar entonces voy a ir a buscar a Juanito los palotes para hacer consultas a la administración, no al contrario, si yo tengo una propuesta trabajar en conjunto verdad como Álvaro digamos o sea trabajar en conjunto se pasa una moción se aprueba esa pasa una emoción se apruebo y bueno aquí probemos lo analizamos y el presupuesto si no hay sí se puede hacer si no se puede hacer cuáles son los contra lo analizamos entre todos entre todos decimos bueno se dictamina pero quien lo ejecuta, tiene que ejecutarlo la administración.

El Alcalde Fernando Chavarría Quirós indica, dentro de la propuesta ya hablamos fuimos con el ministro de cultura que él está como interesado en colaborarnos y él estaría el 29 inaugurando eso eso cae viernes por qué 29, porque el primero cae domingo, sí por qué el primero de diciembre cae domingo y claramente los funcionarios no van a estar entonces no se van a dar más pelota y el próximo fin de semana sería como 7 ya empezaremos muy



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

tarde la Navidad, entonces, lo que se busca es digamos ponerlo lo más pronto y el ministro se hizo comprometido que el 29 estaría aquí estarían de claramente ustedes invitados estaría digamos los jefes de departamento que quieran estar algún tipo de público y también la presa, queremos hacer como un tipo túnel entrar eso va a estar en la en la rampita apenas uno entra y una ropita pequeña a partir de la rampita se tira un túnel digamos bueno es esta Navidad se quiere que sea arreglado y temática va a ser en una hora un cuento de infantil que va a ser Mago de Oz que es la historia que cuenta mago de dos entonces uno entra al pantallas como 10 o 20 algo así de cada lado las primeras dos pantallas van a pasar un como un tipo de anuncio de todos los patrocinadores que nos han ayudado en la municipalidad con donación, por qué sentimos la necesidad de que muchas veces esas personas que nos ayudan y la Católica nos va a donar mil regalos sentimos que es bastante lógico y loable poner una presentación tampoco es que vamos a poner qué es lo que hace la Católica los servicios que da nada más agradecer al Hospital Clínica Católica por el tema es para recoger plásticos porque nos donó esa bueno no sé si han ido al puro puro final de un arco que es que sirve como como basurero por así decirlo de plástico de botellas y la tengo ahí dándole publicidad a ellos verdad Esto va a ser en las dos primeras pantallas posteriormente la historia de Mago de Oz contada esto tiene luz y tiene también sonido entonces ahí va a estar ahí eso nos introduce a después entrar a lo que es el gran bazar navideño va a ser 8 kioscos con todas las emprendedoras lo de la única vez que no va a tener las emprendedoras va a ser cuando esté una navidad para todos que se van a utilizar para entregar los regalos posteriormente a los otros días va a estar habilitado para eso la plazoleta arriba va a estar totalmente iluminada con tema como tipo araña tipo araña bazar tipo araña todo el Parque Centenario junto con los árboles Quiénes estuvieron se acuerdan en el 2020 que fue bastante exitoso fue algún tipo de arreglos para tomarse fotografías dentro de eso que había un regalo que había un corazón que había arcos eso fue muy exitoso en el 2020 también se podrían volver a tomar y antes de bajar en la calle digamos ahí está la cancha arena antes de bajar a la cancha arena uno se va a tocar se va a topar con este arco grande pomposo que diga aquí lo único que vamos a cambiar es esto Christmas Town porque como estamos en Costa Rica se tiene que tener algo en español verdad y va a ser iluminado de 1000 a 1000 y quiénes reconocen o se acuerdan del cuento de Mago de Oz es un camino amarillo él nos va a pintar todo el área de asfaltado hasta llegar a la cancha de abajo no lo va a pintar con un color amarillo fosforescente va a tener luces y va a llenar de flores sí amarillas y las rojas y fotoceldas es para que ilumine más el camino Dorado en posteriormente van a tener eso que también como les digo los primeros años Fue muy exitoso en el parque Santiago Jara que es tomarse luces con algunas cosas okay nos vamos al escenario vamos al área de abajo las canchas ahorita no son removibles pero vamos a cortarlas de tal manera para que se puedan poner y quitar verdad para



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

cualquier otro evento, la idea es que normalmente cuando se ha hecho una Navidad para todos el 14 de setiembre, el primero de mayo casi todo el mundo se queda arriba no invita a bajar entonces qué es la idea esto se convierta en un Stand de conciertos gratuitos al aire libre yo lo que estoy promoviendo junto con Álvaro de todas las iniciativas que sea jueves viernes sábado y domingo puras actividades de puras actividades lunes martes miércoles el dentro de esta propuesta el contratista quiere poner películas de cine entonces podemos habilitar lo de alguna película para que la gente pueda verlo y el horario normal del parque sería hasta las 7 de la noche de lunes a miércoles y los fines de semana hasta las 9 de la noche para que la gente pueda entrar y tomarse fotografías verdad esto va a ser un escenario bastante grande verdad dónde hay de parte de eso he decidido mediante llega el tema del tapón están cotizando con ellos malpaís que ya tendría una fecha el 21 de diciembre el 20 tendríamos un espectáculo muy bonito que en el 2018 fue que a mí me gusta mucho que es Gallito pinto qué va a venir aquí el 20 y aparte de todos los otros conciertos que digamos que en este que en este programa está, yo no soy muy fan pero digamos aquí nos está ofreciendo un concierto de Jorge Chicas otra vez Jorge Chicas pero trae algo diferente va a traer un intérprete de lesco que va a interactuar con él conoces algo muy bonito diferente.

Gloriana Carmona Seravalli señala, porque tenemos también a chiquiticos.

El Alcalde Fernando Chavarría Quirós indica, ya te digo ya te digo que es el otro el otro tema y va a traer un subwoofer que eso que digamos se siente se siente la vibración para subwoofer un subwoofer para el tema de las personas no videntes, entonces, estaríamos teniendo dos tipos de población ahí que nunca antes han estado y eso eso, digamos como para personas grandes jóvenes y para los chicos nos está ofreciendo hace rato no perdón esto estaría te contaremos para que se pueda sentar las personas para que se puedan sentar las personas y también va a haber campos para que la gente traiga su manta que eso va a ser como la iniciativa traiga su manta para que puedan sentarse estamos organizando y llevando el tema una de las atracciones que fue muy muy bonitas en el 2020 fue el árbol interactivo, el cuento de Mago de Oz era un quién inventor que él tenía una proyección entonces aquí hablaría el mago invitándolos a todos estaría santa estaría todo el tema y cómo va a ser cómo es interactivo, entonces, va a tener diferentes opciones vamos a incluir seis casetas para tomar fotografías con diferentes escenarios navideños a alguien ahí cocinando galletas, algo de los duendes algo haciendo regalos la foto con el Santa ya tenemos Santa para el bueno aquí nos ofrece un Santa creo que la otra muchacha también nos ofrece un Santa y también tenemos un Santa que nos va a ayudar los días entonces tenemos bastantes santas Iris casi siempre ayuda siendo la señora Santa



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

entonces por ahí se fue la tarima es bastante bastante grande ahí se esperaría que puedan haber muchísimos artistas que puedan participar y va a estar full iluminado Okay para los chicos chicos chicos chicos chicos chicos un concierto dos conciertos de Maromero, efectos especiales de nieve shows de niños participación especial entonces en esta propuesta nos cuatro conciertos, una pantalla grande para tenerlo lunes martes miércoles eso sería como la intención más menos cuesta aproximadamente 77 millones, yo en con las luces que les ha gustado a la gente que es esta de cover del precio mínimo por eso me costó 12 millones ustedes van viendo que digamos que no son solo luces que es que trae conciertos que trae todo yo no lo veo tan descabellado el precio igual tiene que principal como cualquier otra persona conciertos lo de mal país sale en \$6000 más sería eso la única diferencia, el tema de malpaís también bajaría un poco los costos porque ya no iría incluido el tema de la iluminación y el sonido porque ya está bien ya estaría acá iluminación y sonido.

Álvaro Cascante señala, aparte de Gallito pinto está el coro esta actividad empieza desde las 5 de la tarde el coro artístico quedó navideño está también la gente de juanco la y este que eso es tenemos para todas las edades.

El Alcalde Fernando Chavarría Quirós indica, en dado caso que tengamos dos presentaciones diferentes para dos públicos diferentes se va a establecer el tema de eso después le estoy pidiendo al comité de deportes se me puede cotizar todo el mes juegos inflables lo que quiero yo y que fomenta la estadía en el tema de eso y digamos si está si está empresaria pudiera y yo lo que va a traer son cuatro o cinco food trucks que tiene que cumplir con eso y también lo que se le va a pedir es que sea muy acorde a la época acorde acorde a la actividad acorde a la actividad comida y lugar para estar es un lugar bonito nomás no me voy a dejar de ir sin tomarme fotos, conseguir un premio de la persona que tenga más fotos, si es caro entendido según Carolina tengo que confirmar datos el año pasado se contrató solo la comida que igual la vendía a pesar de eso pero costó como entre comida y conciertos como 35 millones sin la iluminación y no me gusta porque qué era ese turno no no es que no me guste el turno es que digamos el food truck está como más limpio mientras que ustedes han visto que cuando es el turno afuera está lavando las ollas, yo esperaría hoy para que sepan ya se finalizaron las ofertas parece que solo hay una empresa que cumple con el tema del parque se tiene que mandar el próximo la próxima semana concejo municipal para que ustedes lo valoren claramente ahí se les va a decir por qué es descalificar los otros ofertas porque participaron y todo y después se va la contraloría durante 40 días más o menos muy pocas empresas tienen que cotizar porque una no cumplían requisitos de admisibilidad, Santiago Jara, por qué es importante el Santiago Jara mi idea es que quede totalmente listo cerrado y lo voy a pedir al contratista que llegue o a



Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

la municipalidad que ponga mantas diciendo que por favor asistan al otro lado que es dónde va a estar la fiesta entonces claramente si está cerrado se obliga a ir al otro lado sumado a eso que estamos también con el problema para empezar a desviar la atención para que retiremos comida ya en otro lado y que las palomas empiecen a ir allá mientras que se está construyendo eh eso por ese lado entonces les va a tocar eso y me imagino que este también en dado caso pero para que vean que digamos que no están desamparados le estoy pidiendo a Sahid con el tema del presupuesto que hace falta buscar un poco de plata porque más o menos tenía como 150 millones, yo necesito saber qué cuesta el tema de bandas que el tema de bandas casi siempre es traslados, porque las bandas no deben de cobrar, traslados, buses y alimentación, no sé para cuándo más o menos tienen la propuesta, todo esto tiene que estar custodiado por los guardias de seguridad y la esto no lo puedo cerrar no lo puedo cerrar pero lo bonito es en la tarde noche verdad, yo esperaría habilitarlo 3 de la tarde dejando la primera cancha multiusos abierta de 3 de la tarde a 9 de la noche jueves, viernes, sábado y domingo, el lunes a miércoles se cerraría a las 8.

Johel Alberto Oviedo Carmona expresa, para la tarde de cine digamos hacerlo muy temprano si sería un problema porque no ha oscurecido del todo entonces para la vista sería un poco incómodo al aire libre con la luz del día.

El Alcalde Fernando Chavarría Quirós indica, qué cultura es quién tiene la plata la administración no tiene la plata entonces la solicitud de modificación o algo que ustedes sepan primeramente para que se ocuparía la plata y claramente la habrían invertida, claramente a todos nos interesa como le digo es algo desde ahora le estoy dando pelota con el ministro de cultura y el SINEN y vamos a bastante participación por parte del ministro de cultura y que tenemos que ponernos como dicen la flor en el ojal, va traer palta para formar un salón comunal algo en la casa de la cultura de la casa juventud regional entonces va a solicitar plata para que y queremos hacer la casa regional que se está moviendo Kevin para que traiga dinero y que albergue digamos dos tres cantones pero 80 millones, con una Navidad para todos, cultura nunca hubo plata para salir nunca va a permitir, sonido ya lo tenemos, santa ya lo conseguimos, alimentación claramente no, estamos intentando buscar, el toldo ya lo tenemos y los regalos siempre han sido por donación, no quedaron un montón del año pasado el tema es que muchísimos regalos como 150 quizás más son para son un chilindrón y usted podrá verlos ahí no hay ningún problema si quedaron bastantes hay unos que estaban malos dañados probar baterías, abiertos que muchísimos regalos fueron donados por Corella y eran los saldos que tenía porque estaba cerrando la cosa de juguetes pero no hay ningún problema yo solo yo los puedo entregar eso y están ahorita en la Policía Municipal y en Desarrollo Humano, pueden irlos a revisar, sería genial



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

comprarlos porque si no los compran los compra estándar, pero cuando recibimos donaciones el problema es que ellos nos dan lo que ellos quieren, entonces cuando los empatamos con las listas y resulta que tenemos muchos regalos de un año y no tenemos de seis, teníamos muchísimos regalos que se querían regalar a un tipo de casacuna o algo así porque tengo un año y lastimosamente y vamos a cambiar la metodología porque solo había un lugar dentro de regalos qué pasa si es un lugar de entrega de regalos el que está atrás ve lo que le dan adelante y si es más feo o más bonito se va quejar con el tema de la fila, entonces, lo que vamos a hacer es con esas ocho estaciones que van a hacer van a ser por edades para que el chiquito no vea que le están dando el otro, porque si no se puede complicar.

Gloriana Carmona Seravalli señala, tenemos que pedir el presupuesto a Sahid, organizarnos nosotros con las actividades que tenemos pendientes porque Carolina dejó una lista de actividades que hablará un montón, pero como entonces vamos a empezar a sacar según lo que coco ahora también nos está diciendo y que nos quedemos con lo que podemos en realidad quedémonos con lo que podemos hacer este año, realmente, sí yo creo que ya tal vez para el lunes le meto una persona a esta comisión presupuestos tenemos que ponernos al día con lo que quedó pendiente de cultura a ver qué vamos a continuar, ver que tenemos pendiente y luego de eso ya podríamos sentarnos a valorar cómo les podemos ayudar también a la administración para este evento verdad que eso sería importante.

Christian Muñoz Rojas indica, es que yo creo que ese evento bueno a mí me parece muy bien porque ya viene todo pero hoy no sé cuánto es lo que hay.

Gloriana Carmona Seravalli señala, mi humilde opinión es que ahorita estamos a destiempo para hablar de hacer una propuesta desde cero en el tema de esto que Fernando quiere por qué este es un tema de la administración yo creo que nosotros ahí si podemos apoyar o no apoyar o sea es como comisión punto pero la propuesta es de administración la propuesta yo la considero que es muy linda considero que o sea que que digamos entonces sí yo sí yo sí vi una propuesta digamos proyectada y es muy bonita.

Álvaro Cascante señala, incluso la temática un poco más porque están pensando también en la parte de la gente no vidente y en la gente esté sorda estamos viendo todos los puntos para que todos puedan ir a disfrutar.



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

Gloriana Carmona Seravalli señala, es que ahorita empezar a hacer una cotización desde cero no nos da tiempo entonces vamos a quedar con la municipalidad sin nada.

Álvaro Cascante señala, aparte de eso en el escenario ustedes no sé si han visto algunas películas en Estados Unidos que eso van a ser también una cuestión de espectáculo una pequeña historia los personajes en sombra Blanca entonces la gente se va a enfocar en eso y aparte de eso dentro de los grupos de locales que van a participar con nosotros como les dije esta gente de Ipís que se llama black and white ellos van a estar dos noches con nosotros, van a estar, ustedes han visto también dónde salen en mis redes sociales dónde vienen en un centro comercial y sale un saxofón por un lado ellos van a estar derramadas bueno esparcidos por todo y en lo que empieza a sonar una canción la gente que tenga la par a romper el hielo y va a empezar a bailar con esta gente como los vecinos que van a estar ahí sean niños adultos jóvenes por qué porque es una cuestión muy interesante en los parques del cantón.

Gloriana Carmona Seravalli señala, ahora se da mucho esa tendencia en redes verdad que alguien con un saxofón o alguien con violín y entonces le arrima otro y entonces hacen bonitos shows en los parques.

Álvaro Cascante señala, sí en este caso pues invitarlos a que se integren a esa música nacional y bailen con ellos y pueden romper un poco el hielo.

Gloriana Carmona Seravalli señala, cómo le digo es que yo sí la vi con la proyección yo creo que estaba muy mal parece que estuvimos ahí éste y en realidad sí sí es como muy interesante todo lo que ellos la idea es llenar el escenario de actividades es que estamos hablando son 77 millones de decoración y todo ese tema pero no tenemos los shows, 2 show más \$6000 estamos hablando malpaís o sea estamos hablando de 80 millones pero digamos tenemos que empezar a movernos verdad con artistas que nos puede que puedan colaborar en.

Álvaro Cascante señala, la idea es pero ahora puedo organizar la próxima semana la elaboración de 8 sketch que inviten donde se haga un sketch de 15 a 20 segundos en cada uno de los distritos que estoy ahí me está ayudando don Walter Fernández es invitar a Navidad distinta entonces aún sin saber sabemos dónde va a ser pero en su momento es es cómo hacer una transformación desde que se viene desde el Rancho Redondo y ese personaje o esa persona que va a salir que es una cara nueva también va a ir diciendo ya



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

---

casi se acerca la navidad va a decir cosas ahí en 15 segundos hasta llegar al Parque Centenario.

Gloriana Carmona Seravalli señala, yo sí rescató que Fernando parte de las propuestas que por lo menos ha conversado conmigo en varias ocasiones es reactivar al cantón culturalmente yo en eso soy súper pro cultura verdad a mí eso me gusta mucho entonces creo que es que esa parte de brindarle a la población algo diferente un lugar donde se sientan bien los chicos donde también la persona el cine al aire libre entonces eso es chivisima porque ojalá que no solamente verdad y se lo digo Álvaro ahorita como parte de la Administración no solamente sea en esta ocasión navideña tal vez en verano podemos hacer esas actividades ahí en el Centenario se presta perfectamente para hacerlo eh ojalá cuando tengamos el parque también y proyectar una pantalla grande y tirar esos esos cines al aire libre son porque tenemos que empezar y eso es parte de lo que yo insisto y vengo que nosotros como población tenemos empezar a apropiarnos de los públicos porque la upea de verdad yo estoy muy asustada los índices de criminalidad en este en estos en este año subió en el cantón verdad y bueno ustedes lo tienen que saber de primera mano pero en el cantón todos los índices han subido hurtos robos de vehículos.

Álvaro Cascante señala, poner un plan piloto de lo que se llaman botones de pánico.

Gloriana Carmona Seravalli señala, la única forma de poder combatir eso es que los espacios públicos lleguen a ser de las personas.

Álvaro Cascante señala, necesito que me den el nombre de los grupos locales que no conocemos, personas con las cuales y aparte de eso este a esta y sacar más consiguió un patrocinador porque ellos se presentaban sin cobrar ahora este patrocinador les está dando trabajo y pagándole eso que queremos hacer con todos, mañana tenemos una actividad aquí 150 personas y quién nos ayudó FEMSA, McDonald's y Kentucky cuánto puso la municipalidad, sea parte de la transformación social del cantón por medio de la música.

Gloriana Carmona Seravalli señala, cuándo alejamos las actividades de espacios violentos que creamos en actividades a espacios culturales dónde se puede aprovechar para todos los habitantes del cantón sin tener que vivir momentos tal vez tan tensos porque Contamos con toda esta planificación y todo es tan bonito que hay entonces yo creo que eso es lo que de verdad tenemos que ponernos las pilas todos en cooperar Ajá en cooperar cómo comisión verdad y también creo que presentar tal vez algunos como regidores y síndicos y todo pues propuestas para para hacer actividades donde podamos tomar los espacios



Municipalidad de Goicoechea  
Cédula jurídica: 3-014042051-23

Fecha: 26-09-2024

Teléfono: 25276620

Correo: [secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr](mailto:secretariamunicipal@munigoicoechea.go.cr)

públicos no solamente aquí en Guadalupe como la parte central del distrito si no tenemos que ir a agarrar Purral y Ipís, Mozotal, Mata Plátano, o sea todos esos espacios públicos.

**ACUERDO:**

Solicitar al Director Administrativo Financiero, nos indique cuánto es el monto de la partida para cultura y cuánto es el monto disponible. Agradeciendo la atención a dicha misiva.

Votos positivos:	Votos negativos:
Willian Fallas Bogarin	
Cristian Muñoz Rojas	
Gloriana Carmona Seravalli	
Marisol Campos Arias	

**ACUERDO:**

Reunión el martes a las 5:30 con Felipe para ver lo de la premiación.

Votos positivos:	Votos negativos:
Willian Fallas Bogarin	
Cristian Muñoz Rojas	
Gloriana Carmona Seravalli	
Marisol Campos Arias	

Finaliza la reunión a las seis y cincuenta y siete.

*Willian Fallas Bogarin*

*Cristian Muñoz Rojas*

Cristian Muñoz Rojas

Vicepresidente